

Das Tagebuch von mArtin...

04. Oktober 2006 2006 15:40 Uhr

Eine Sache, die doch eigentlich schon längst angegangen werden sollte, nimmt langsam Gestalt an. In der EU werden Stimmen laut, die eine neue, der *Tabaklösung* nicht unähnliche, Etikettierung vorschlagen: »Alkohol gefährdet die Gesundheit.« sollte auf den Flaschen zu lesen sein. Eine vollkommen neue Idee - wenn ich nicht bereits am Freitag, den 18. Mai 2001 genau diesen Vorschlag gemacht hätte. Aber die Alkoholiker-Lobby ist in Österreich stark, sehr stark. Alkohol ist hierzulande ein Kulturgut und angeblich ja untrennbar mit unserem Lebensstil verbunden, da darf man keine Kriminalisierung der braven Säufer riskieren. Abgesehen davon: (OT-Brauereiverband) »...In Österreich sind rund 41.000 Arbeitsplätze direkt oder indirekt mit der Bierproduktion verbunden. Der Staat profitiert dabei mit Gesamtsteuereinnahmen von rund 825 Mio. Euro pro Jahr....« Mal sehen, wer hier gewinnt...

(C) mArtin 2024

